

L'enjeu de la décentralisation du système de santé en France : démembrement de l'état et contractualisation au sein du système hospitalier

Professeur Olivier Devaux

Abstract: Cet article aborde un secteur important du système de santé, le secteur hospitalier, avec une attention particulière sur le processus de réforme. Ce processus initié en 1996 et poursuivi depuis a eu comme objectif l'assurance d'un meilleur contrôle des dépenses pour la santé au niveau national, mais avec une responsabilité régionale .

Au niveau régional le processus de réforme s'est concrétisé par la création d'une institution originale, nommée l'Agence régionale de l'hospitalisation, dotée de l'autonomie administrative et financière, qui avait la mission de coordonner l'activité des établissements de santé publics et privés.